



Spanish Fort, Alabama, 22 de abril de 2022

¿Destruirá una futura guerra nuclear a toda la humanidad?

Saludos cordiales desde la costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos para que su semana haya sido reflexiva y alentadora, ya que hemos observado esta semana de Panes sin Levadura, y este último Día de Panes sin Levadura fue uno de regocijo como familia adorando a Dios.

En las noticias seguimos viendo desarrollos de un mundo aún más inestable y frágil. En mis caminatas diarias, la gente se detiene y charla aquí y allá como es normal para muchos aquí en el sur. Difícilmente pasa un día en el que alguien no mencione "¿crees que habrá una guerra nuclear?" Este pensamiento está en la mente de las personas.

Leí un artículo hace varios años que incluía y citaba a un destacado experto nuclear, Greg Mello, quien afirmó: "prácticamente todo el mundo moriría si estallase la Tercera Guerra Mundial como resultado de un enfrentamiento entre Estados Unidos y Rusia"

¡Qué predicción aleccionadora y preocupante! Si se está desviando la atención de los principales medios de comunicación, todavía vemos amenazas de Corea del Norte de usar armas nucleares y la determinación de Irán de construir armas nucleares y desarrollar misiles de largo alcance.

Al darse cuenta de las enormes reservas de armas nucleares, los EE. UU. y la Unión Soviética frenaron y extremaron la precaución en su uso con la realidad de MAD (Destrucción Mutuamente Asegurada) hace décadas. Crecí no muy lejos de la Base de la Fuerza Aérea Offutt en Bellevue, Nebraska. Recuerdo muy bien que el Comando Aéreo Estratégico (SAC) y los aviones que sobrevolaban todo el día me recordaron la amenaza real de una guerra nuclear.

Pero, ¿esto está a punto de cambiar? ¿Quién sabe?

Una guerra de esta magnitud afectaría a muchas otras naciones y, en última instancia, a este planeta. Ninguno está realmente exento ya. El viejo dicho, “uno puede correr, pero no puede esconderse”.

¿Qué dicen las Escrituras sobre el futuro de la humanidad y si se utilizarán armas de destrucción masiva?

¿Destruirá una futura guerra nuclear a toda la humanidad?

Primero, aquí hay una cita del gran profeta, Jesús de Nazaret, en Su enseñanza denominada "Profecías de los Olivos". *"Porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. Y si aquellos días no fueran acortados, ninguna carne sería salva (viva); sino por el por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados"*. (Mateo 24:21-22) Dios dice que intervendrá antes de que la humanidad se destruya a sí misma con armas de destrucción masiva. ¡Pero la humanidad estará muy cerca de acabar con todos los humanos!

Hay quienes enseñan que las calamidades que se avecinan resultarán en la muerte de todos los seres humanos y que la tierra quedará deshabitada.

Note las palabras de Isaías. *"La tierra será enteramente vaciada y completamente saqueada, porque el SEÑOR ha hablado esta palabra. La tierra se enluta y se desvanece, el mundo languidece y se desvanece, la gente altanera de la tierra languidece"*. (Isaías 24:3-4.) Estas palabras suenan bastante premonitorias y podrían interpretarse en el sentido de que la tierra se vaciará de personas. Sin embargo, observe el versículo 6. *"Por tanto, la maldición devoró la tierra, y sus moradores fueron desolados. Por tanto, los moradores de la tierra fueron quemados, y quedaron pocos hombres"*. ¡Sí, muchos serán quemados, pero quedarán algunos (aunque serán relativamente pocos en número)!

Habrà una tremenda pérdida de vidas como resultado de futuras guerras y otros eventos que las acompañen.

Apocalipsis 6 registra la apertura de los siete sellos para introducir el engaño religioso, la guerra, el hambre y las enfermedades epidémicas del tiempo del fin. Se nos dice de las consecuencias de estos hechos, "*Y les fue dada potestad sobre la cuarta parte de la tierra, para matar con espada, con hambre, con mortandad, y con las fieras de la tierra*". (v.8) Luego, más muerte acompaña al martirio de los creyentes en el tiempo del fin. A los mártires pasados se les dice alegóricamente: "*... que descansaran un poco más de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y de sus hermanos, que serían muertos como ellos*". (v.11)

Después de la apertura de los siete sellos, Apocalipsis 6 describe trompetas que suenan para anunciar una asombrosa devastación en la tierra.

Se quema un tercio de los árboles y toda la hierba verde. (v.7) Una enorme masa como una montaña entra en el mar y una tercera parte de las aguas del mar se convierten en sangre causando la muerte de una tercera parte de las criaturas marinas. Un tercio de los barcos en el mar son destruidos sin duda los humanos a bordo. (vv.8-9) Un tercio de los ríos y manantiales de aguas se vuelven amargos y probablemente venenosos "*y muchos hombres murieron a causa del agua*". (vv.10-11)

¡La sexta trompeta anuncia el ataque de un ejército de doscientos millones de hombres! El resultado fue "*matar a un tercio de la humanidad*". (Revelación 9:13-15.) Más de la cuarta parte de la población de la Tierra ya ha sido asesinada. Con la muerte desatada por este enorme ejército y sus armas, más de la mitad de la humanidad habrá muerto en un período relativamente corto.

Es difícil saber exactamente qué armas se describen en el capítulo 9, pero pueden incluir armas químicas y biológicas, y posiblemente misiles con ojivas nucleares tácticas.

No quiero dejarlos con una sensación de "tristeza y pesimismo", así que continuaremos la próxima semana examinando la descripción de la caída de "Babilonia la grande" y luego veremos lo que Dios claramente establece para el futuro del planeta y la humanidad...

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes

todos los dias. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983